

Liebe Fußballfreunde,

wir freuen uns, Sie recht herzlich zu unserem 33. Hallenturnier für Juniorenmannschaften in der Hornisgrindehalle Achern begrüßen zu dürfen.

Nach drei langen Jahren der Entbehrung (Corona, Sanierung der Hornisgrindehalle) darf endlich wieder das runde Leder rollen und über 400 Kinder und Jugendliche ihrem Hobby nachgehen.

Dass großer Nachholbedarf vorhanden ist, haben wir an den eingegangenen Anmeldungen festgestellt. Noch nie waren unsere einzelnen Turniere so schnell komplett belegt und die Anzahl der Anmeldungen hat die Zahl der möglichen Plätze bei weitem übertroffen.

Es ist schön zu sehen, dass inzwischen wieder Normalität in den Sportbetrieb eingekehrt ist. Wir beim SC Önsbach sind auch froh darüber, dass unser Angebot gerade im Kinderfußball wieder sehr gut angenommen wird.

Stellvertretend für alle Vereine, möchten wir uns an dieser Stelle auch einmal bei allen Trainern und Übungsleitern bedanken, die gerne einen Teil ihrer wertvollen Freizeit opfern, um den Kindern und Jugendlichen einen regelmäßigen Trainingsbetrieb zu gewährleisten. Dies ist, gerade in der heutigen hektischen Zeit, keine Selbstverständlichkeit.

Bedanken möchten wir uns bei allen Helferinnen und Helfern, ohne die ein Turnier dieser Größenordnung nicht zu stemmen wäre.

Ebenfalls Danke sagen wir allen Gönnern und Sponsoren, die uns beim Hallenturnier, aber auch bei vielen anderen Gelegenheiten unterstützen.

Liebe Gäste, wir wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt bei uns. Genießen Sie bei Kaffee und Kuchen oder anderen Leckereien unser Hallenturnier. Mit jedem Kauf unterstützen Sie aktiv die Jugendarbeit des SC Önsbach. Vielen Dank.

Ihr Organisationsteam Hallenturnier



**Orgateam Kinderfußball (Bambinis bis E-Junioren)
von links: Ralf Hurst, Michael Sauter, Jürgen Seibert**